

◆ TOURNAI

**Atelier philo et pratique de l'attention**

Le jeudi 18 octobre, en collaboration avec le planning familial « Famille Heureuse », la LEEP Tournai accueillera l'équipe de SEVE (Savoir Être et Vivre Ensemble) Belgium créée par Frédéric Lenoir, écrivain, sociologue et historien des religions.

Découvrir l'animation d'un atelier philo et présentation du parcours pédagogique destiné aux personnes voulant devenir animateur d'atelier philo et de pratique de l'attention constituent les objectifs de la séance. Les ateliers philo proposent un cadre structuré afin de répondre ensemble à des questions philosophiques telles que : c'est quoi une vie réussie ? Pourquoi le racisme existe ? Ça veut dire quoi grandir ? En amenant les participants à s'interroger sur différents thèmes, l'animatrice va apprendre aux participants à développer leur sens critique, à argumenter, à faire naître une autonomie de pensée.

Rendez-vous à 19 h à la Maison de la laïcité 13, rue des Clairisses.

» Inscriptions gratuites au 069 847 203 ou leep.tournai@gmail.com

◆ ANTOING/HOLLAIN

**Au Cercle horticole**

La prochaine conférence du Royal cercle horticole d'Antoing aura lieu le mardi 9 octobre à 19 h dans la salle du café Le Bon Accueil, 78 rue de Tournai à Hollain.

Phillipe Wasterlain, le conférencier, présentera à l'assemblée les huiles essentielles. Entrée gratuite. Tombola habituelle.

LEUZE-EN-HAINAUT

**L'espoir fait vivre dans la Grand-Rue**

En se portant acquéreur de « l'Étoile Bleue », la Ville poursuit son opération immobilière dans une Grand-Rue qui a bien besoin d'être revitalisée.

• Pierre-Laurent CUVELLIER

Comment redonner son lustre d'autan à une Grand-Rue en souffrance et qui éprouve toutes les peines du monde à se redéployer sur le plan commercial ? Le phénomène des cellules vides n'est pas nouveau.

Chacun en conviendra, cette artère renvoie une triste image d'un centre-ville toujours en quête d'un souffle nouveau, alors que la revitalisation de la Grand-Place est attendue comme le « Messie ».

Si rien ne semble bouger sur le terrain depuis des années, les autorités communales travaillent en coulisses afin de redynamiser la Grand-Rue.

En collaboration avec l'Immobilière publique Péruwelz-Leuze-Frasnes (IP-PLF), un projet immobilier est d'ailleurs dans les cartons à l'angle de la Grand-Rue et de la rue du Rempart.

**Un immeuble et de nouvelles cellules commerciales**

Déjà propriétaire de plusieurs bâtiments, voués à la démolition, la Ville aimerait y édifier un immeuble comprenant 12 logements et 4



cellules commerciales. L'opération immobilière projetée conjointement avec l'IPPLF devrait se concrétiser dans les prochaines années. Preuve que le dossier n'est pas près d'aboutir, la Commune de Leuze a donné son aval pour la signature d'une convention d'occupation.

La dite convention découle d'une demande formulée par un citoyen, professeur d'ébénisterie, d'aménager son atelier au n°62 de la Grand-Rue (NDLR : anciennement le Vieux Fournil

ainsi qu'au n°49 de la rue du Rempart. Deux structures qui appartiennent à la Ville. « Nous avons demandé à ce citoyen de remettre en état les lieux et, surtout, de faire en sorte que les vitrines soient plus attrayantes. À partir du moment où l'on est prêt à raser l'ensemble, il devra libérer le site dans les trois mois, » précise le bourgmestre.

**Halte aux marchands de sommeil**

Dans cette même logique d'amener davantage d'attractivité dans la Grand-Rue,

« En achetant ce bâtiment, on pourra envisager une opération immobilière parallèlement à celle qui sera réalisée de l'autre côté de la rue. Nous avons déjà rencontré l'architecte afin d'examiner la cohérence des deux projets. »

l'administration communale vient de se porter acquéreur de l'ancien magasin textile « L'Étoile Bleue ».

Le bâtiment, situé de l'autre côté de la rue, était inoccupé depuis un certain temps et mis en vente. « L'objectif du collège communal est d'éviter que cette propriété ne suscite l'appétit de promoteurs immobiliers peu scrupuleux (autre-ment dit les marchands de sommeil). »

Le propriétaire de « L'Étoile Bleue » a d'ores et déjà marqué son accord sur l'estimation du bien, évalué à 145 000 €. « En achetant ce bâtiment, on pourra envisager un aménagement parallèlement à celui qui sera posé de l'autre côté de la rue. Nous avons déjà rencontré l'architecte afin d'examiner la cohérence des deux projets, » précise Christian Brotcorne. ■

**ÉLECTIONS** sur **notélé**

**Ce lundi 8 octobre**

**LESSINES**

à 19h Les jeunes sur notele.be  
Vos questions sur lessines@notele.be  
à 20h en télé

Demain Ath

LAPLAIGNE

**Le roi... est une reine !**

La Brabançonne a retenti avec force et ferveur au local le « Fair-Play » au terme du traditionnel « tir du roi » de la fanfare communale de Laplaigne.

Ce folklorique tir à la cholette a consacré, pour la deuxième fois consécutive, la reine, Pascale Cop, parmi la trentaine de participants.

Assidue clarinettiste et professeur à l'École de musique locale, Pascale a versé une larme lors de la remise de la médaille par le chef musical, Philippe Mahieu, et le président de l'ensemble, Pierre Wacquier.

La reine sera traditionnellement tenue d'inviter l'an prochain tous ses amis musiciens, à son domicile, pour y déguster un quartier de tarte ! ■ **Fr. Gh.**



La reine Pascale et le chef, Philippe Mahieu.

VAUDIGNIES

**Un arrêt du Conseil d'État et un huissier !**

La place du Trieu et le sport ballant sont à nouveau dans la tourmente. Le Conseil d'État a suspendu



précisait : « la durée des luttes varie de trois à quatre heures sans compter la "troisième mi-temps" quand les spectateurs s'adonnent à la boisson ». « Il affirme » note l'arrêt du Conseil d'État « que de

lice sur le "stationnement et la circulation lors de la saison ballante", adoptée le 25 mai 2018 par le collège communal de la ville de Chièvres, est ordonnée ». Dans son appréciation du dossier, le C.F.

